

岡本小学校だより 自ら考え主体的に行動し、心豊かでたくましい児童の育成を目指します



八千代

令和7年度 第9号
令和8年 1月発行
発行責任者 校長



今年もよろしくお願ひいたします

新しい年がスタートしました。今年は午年。馬が駆けるように勢いのある一年に、そして家族愛や信頼の象徴とされる馬の愛情深さや誠実さにあやかって、子供たちや保護者の皆様、地域の皆様との信頼をより深められるよう、教職員一同力を尽くしてまいりますので、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

新しい気持ちで新しいスタートを切りつつ、まずは3月の卒業、修了までの毎日を大切にして、子供たちが楽しい学校生活を送れるようにしたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、変わらぬご支援をお願いします。



地域協議会 あいさつ標語の看板が完成しました

今年の「あいさつ標語」優秀賞の作品3点の看板が完成しました。昇降口前に展示します。選ばれたのは「『おはよう!』が 元気なあの子 すてきだな」、「おはようで 心のエンジン スタートだ」、「あいさつで 届ける笑顔 伝わる想い」です。あいさつは相手の心に触れる第一歩です。岡本を安全で明るい街にしていくためにも、あいさつの大切さを子供たちに伝えていきたいと思います。



また、冬休み明け初日は、地域協議会の「地域の子ども育成部会」の皆様が昇降口であいさつ運動をしてくださいました。「明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。」と自分から挨拶できる子も多く、気持ちの良い新年のスタートを切ることができました。

6年生キャリア教育 看護の出前講座

12月16日、宇都宮病院の看護師お二人をお迎えして、6年生対象の看護の出前講座が開かれました。キャリア教育の一環として行っているものです。看護師の仕事の内容や看護師になるための勉強などを説明していただき、車いすを押す体験や点滴を決められたスピードに調整する体験、聴診器で心拍を確認する体験などをさせていただきました。いろいろな仕事について知ることで視野を広げ、将来の選択肢を増やし、自分の未来に向かって進んでいく力にしてほしいと思います。



1年生 生活科 幼稚園生と交流しよう

12月19日、岡本幼稚園の年長さんとの交流会が行われました。小学校での生活について説明したり、一緒に遊んだり、ランドセルを背負う体験をさせてあげたりと、幼稚園生のために頑張っていました。それぞれの係の仕事をしっかりと務め、机や小道具を準備する力仕事もみんなで協力して行うなど、1年生の成長を感じました。立派なお兄さんお姉さんです。



2年生 生活科 おもちゃ作り

2年生が生活科の学習でおもちゃ作りをしています。くるっと回すとぽんと出てくるカプセルトイ的なおもちゃや割りばし鉄砲の的あて、魚つり、クレーンゲームなど、グループごとにイメージを膨らませて設計し、材料を集めて一生懸命作っています。時には思ったように動かなかったり、友達と意見が合わなかったりすることもありますが、よく話し合い、力を合わせて頑張っています。自分で考える力や共に学びやり遂げる力が育っていくのを感じます。最終的には、1年生を招待しておもちゃで遊んでもらう発表会を開く予定です。どんなおもちゃが出来上がるのか、とても楽しみです。



pickup

| | |
|--|---|
|  <p>5年生学級活動 災害の際、避難所に持っていくものについて考え、友達と話し合い、もう一度自分で考える活動をしました。思考を深める学び合いでです。</p> |  <p>6年生家庭科 学校栄養士の磯先生と担任が連携して、栄養素の学習をしました。専門的な知識をもった職員が授業に入り、学びをサポートしています。</p> |
|  <p>3年生図書室の利用 週に1回、図書室利用の時間があります。じっくり読書をしたり、調べ学習をしたり、図書を活用した学習をしています。</p> |  <p>4年生社会科 世界の国々の位置を調べる学習をしました。ブラジルはどこ?といいながら地図帳とにらめっこをしつつ、楽しそうに探ししていました。</p> |

各種たより、年間行事予定等はホームページに掲載されています。また、日々の学校の様子も発信しています。ぜひご覧ください。

岡本小のホームページはこちらから →
<http://www.ueis.ed.jp/school/okamoto/>

Frame illust のフリーイラストを使用しています <https://frame-illust.com/>

